



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和4年 6月27日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

2泊3日で、修学旅行に行ってきました。

3年生が、6月14日～16日で、東京方面に2泊3日で修学旅行へ行つてきました。振り返ってみると、2年生の自然教室では、感染拡大のため、当初の予定から変更して日帰りで滋賀県への体験活動となりました。今回は、従来の東京方面での体験ができて、本当に良かったと思います。豊田との違い、いろいろな体験から多くのことを学び取つて帰つてきたことだと思います。

今年度は、首都東京を見ることができて、「当たり前」だったことが、できる幸運を感じます。体調管理などご家族みなさんの協力があつてのことです。ありがとうございました。

東京へ向かって、いざ出発。

6月14日学校からの出発 ここが一番強い雨でした。



東京に近づいていくにつれて建物が高くなつていき、人の数が多くなつていきました。国の首都というものの存在の大きさを感じました。※この枠は子どもより

6月14日東京（新宿）に到着 「ルミネ the よしもと」へ学年全員で行きました。



東京に着いた時は、豊田と違つて高い建物しかなくて、いつもと違う景色が見られて良かつたです。ルミネでは自分の知つてゐる「COWCOW」に会えたこと「井郷中」と呼んでくれたことがとてもうれしかつたです。

その後、新宿から学級ごとで、各地で研修へ



浅草で 班別で散策を

テレビで見るよりも生で見るのは違つたので、見られて良かつたです。始終笑いが止まらないくらい面白かったです。



品川で サンシャイン水族館

お台場で



浅草 仲見世で買い物



夜の浅草寺で



宿泊のホテル

令和4年度 井郷中学校だより
愛知・豊田と違う、首都東京とその周辺で学びました。

渋谷で 班別で散策に出発！



渋谷のスクランブル交差点で



原宿まで

渋谷から

渋谷
忠犬 ハチ公像の前で



班行動の渋谷では、道に迷ったけど、みんなで協力して何とか目標の場所に行けてよかったです。(各班、スマホで地図探索と表示で確認)

スカイツリー内で記念撮影



6月15日午後から 全学級東京ディズニーランドへ



美味しいものがいっぱいありました。友達と一緒に、たくさん食べて楽しかったです。

ディズニーランドで写真を撮っているときに、キャストさんが話しかけてくれました。今すいている乗り物と一緒に探してくれました。お土産を買った後も、レジをしてくれたキャストさんが「楽しんでね」と言ってくれたり、ミッキーの声で話してくれたりして、驚いたけどとてもうれしかったです。



朝食のバイキング



学年みんなで記念撮影

新宿でバスガイドさんから、都庁に都知事が何階にいるかと問われて、最上階かと思ったけど、違いました。はしご車がギリギリ届く階ということでした。思いつかない理由で驚きました。

平日でも、お店や外にたくさん的人がいたし、周りが高い建物ばかりだったので、私たちが住んでいる地域とやっぱり違うんだなと思いました。こんなに違いがあって面白いなと思いました。

見聞を広めたり、体験したりしたことを見つめながら成長していくきましょう。

暑くなります。 今週は危険な暑さが予想されています。自分の命を守る行動をとってください。

- 登下校時にも、注意が必要です。傘差し通学や着帽を推奨します。
- 距離を空け、会話の仕方を工夫して、マスク無し登下校も可能です。
- 学校では、教室はエアコンで適温管理をしていきます。
- 水分補給を定期的にとります。(十分な量を持たせてください)
- WBGTを常時計測して、運動可能かどうかを判定します。



昇降口のミストを初使用